



En Zonaustral

Con gran marco de público se realizó exposición de la Fuerza Aérea

El sábado 22 y el domingo 23 de marzo, en el sector nuevo del Módulo Central de Zonaustral, en Punta Arenas, se llevó a cabo la Exposición de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), evento que congregó a un gran número de asistentes y permitió a la comunidad conocer de cerca el trabajo de la institución en el extremo sur de Chile y la Antártica.

Organizada por la IVª Brigada Aérea, la muestra incluyó la exhibición de diversos equipos y herramientas utilizadas en las operaciones de la FACH. Entre los elementos más destacados estuvieron un asiento de eyección, un simulador de vuelo, un cañón de F-5, kits de supervivencia, paracaídas y un surtidor de combustible, entre otros.

Ambas jornadas estuvieron marcadas por una alta afluencia de público, con especial interés en el simulador de vuelo, el

asiento de eyección y el surtidor de combustible, que captaron la atención tanto de niños como de adultos.

Como complemento a la exhibición, el sábado se presentó el grupo musical Los Junkers, integrado por aviadores militares de la IVª Brigada Aérea, quienes interpretaron clásicos del rock sudamericano. En tanto, el domingo, la agrupación folclórica Arrieros del Viento, también perteneciente a la brigada, ofreció una presentación de bailes nacionales, entregando un sello cultural a la jornada.

Esta actividad forma parte de las celebraciones del Mes del Aire y del Espacio, en conmemoración del 95º aniversario de la institución. En este contexto, se espera que para la primera semana de abril se presente en Punta Arenas la Banda Sinfónica de la Fuerza Aérea de Chile.



AMTA / A